



Une Tablette CCA pour rayan

Date limite :

Samedi 1
Avril

2023

Bonjour a tous

je me présente, je suis une maman seule avec trois enfants , dont un polyhandicapé moteur connu aussi sous le nom de paralysie spathique de la partie gauche il et aussi touché au niveau de la parole il ne parle pas pour moi sa maman qui vie au quotidien son handicap j'arrive avec la langue des signe a communiquer avec mon fils mais lors de sortie ou quand il se retrouve dans des situations ou je ne suis pas présente il sera difficile pour rayan de communiquer avec les autre . rayan est pris en charge dans un établissement qui nous aide beaucoup car il apporte tous les soins dont rayan a besoin que ce soit niveaux orthophonie , kinésithérapeute, ergothérapeute etc . . Aujourd'hui il y a des alternatives pour l'aidé dans son quotidien mais

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/9hoZ8bG0>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Annabelle Chaves gil